



Gobierno de Reconciliación
y Unidad Nacional

El Pueblo, Presidente!



NOTA DE PRENSA

GENERACIÓN ELÉCTRICA A BASE DE BIOGÁS

El Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional a través de ENACAL, ha Finalizado la Construcción de la primera Planta de Generación Eléctrica en Nicaragua base de Biogás.

El Generador con Potencia Nominal de 1 Megavatio, está ubicado en la Planta de Tratamiento de Managua y entrará en la Fase de Pruebas de Generación.

Dios Mediante, se espera inicie Operaciones en enero del próximo año y mejore la auto-sostenibilidad financiera de la planta y contribuya con la transformación de la Matriz de Generación Eléctrica de Nicaragua.



CONSEJO DE COMUNICACIÓN Y CIUDADANÍA

CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!

Inversión de 88 millones de córdobas, financiados por Banco de Desarrollo de la República Federal de Alemania (KfW) y nuestro Buen Gobierno.

AVANCES EN NUEVA PLANTA GENERADORA DE ENERGÍA.



AVANCES EN NUEVA PLANTA GENERADORA DE ENERGÍA.



AVANCES EN NUEVA PLANTA GENERADORA DE ENERGÍA.



AVANCES EN NUEVA PLANTA GENERADORA DE ENERGÍA.



AVANCES EN NUEVA PLANTA GENERADORA DE ENERGÍA.



AVANCES EN NUEVA PLANTA GENERADORA DE ENERGÍA.

